







pengaruhnya bagi mereka, karena yang mereka pikirkan hanyalah kesenangan dan kepuasan mereka saja.

Banyaknya pergaulan bebas yang terjadi pada remaja jaman sekarang adalah karena rendahnya *Self Control* yang dimiliki oleh remaja jaman sekarang. *Self Control* adalah control diri yang seringkali diartikan sebagai kemampuan untuk menyusun, membimbing, mengatur, dan mengarahkan bentuk perilaku yang dapat membawa ke arah konsekuensi positif. Control diri juga merupakan salah satu potensi yang dapat dikembangkan dan digunakan oleh individu selama proses-proses dalam kehidupan, termasuk dalam menghadapi kondisi yang terdapat di lingkungan yang berada disekitarnya. Para ahli berpendapat bahwa control diri dapat digunakan sebagai suatu intervensi yang bersifat preventif selain dapat mereduksi efek-efek psikologis yang *negative* dari lingkungan.

Sangat banyak sekali teori yang dapat dikemukakan sehubungan dengan pengertian control diri ini. Misalnya saja pendapat Chaplin yang menjelaskan bahwa *Self Control* atau control diri adalah kemampuan untuk membimbing tingkah laku sendiri, kemampuan untuk menekan atau merintangikan impuls-impuls atau tingkah laku *implusif*. Atau seperti Carlson yang mengartikan control diri sebagai kemampuan seseorang dalam merespon sesuatu. Jadi, *Self Control* atau kontrol diri adalah kemampuan untuk menyesuaikan diri dan mengendalikan tindakan dengan pola yang

sesuai dengan usia, serta kemampuan individu dalam merespon suatu situasi.

Kemampuan mengontrol diri pada hakikatnya berkembang seiring dengan bertambahnya usia. Salah satu tugas perkembangan yang harus dikuasai remaja adalah mempelajari apa yang diharapkan oleh kelompok darinya dan kemudian mau membentuk perilakunya agar sesuai dengan harapan social tanpa harus dibimbing, diawasi, didorong, dan diancam seperti hukuman seperti yang dialami waktu anak-anak.

Factor-faktor yang mempengaruhi control diri seseorang biasanya dipengaruhi oleh banyak factor. Orang yang memiliki control diri pada stimulus atau situasi tertentu belum tentu sama dengan stimulus atau situasi orang lain. Namun pada dasarnya, control diri itu dipengaruhi oleh factor internal dan factor eksternal.

Banyaknya pergaulan bebas yang terjadi dikalangan remaja jaman sekarang yang juga dipengaruhi oleh rendahnya *Self Control* sangat membutuhkan beberapa upaya preventif untuk meningkatkan *Self Control* yang ada pada diri remaja. Salah satu upaya yang dapat dilakukan untuk meningkatkan *Self Control* pada diri remaja adalah dengan melakukan Bimbingan Konseling Islam. Bimbingan Konseling Islam adalah upaya untuk membantu individu *belajar mengembangkan fitrah* atau *kembali kepada fitrah* dengan cara memberdayakan iman, akal, dan kemauan yang dikaruniakan oleh Allah SWT. Kepadanya untuk mempelajari tuntunan

Allah SWT dan Rasul-Nya agar fitrah yang ada pada individu itu berkembang dengan benar dan kukuh sesuai tuntunan Allah SWT.

Rumusan diatas tampak bahwa konseling Islam adalah aktifitas yang bersifat “membantu” dikatakan membantu karena pada hakikatnya individu sendirilah yang perlu hidup sesuai tuntunan Allah agar mereka selamat. Karena posisi konselor bersifat membantu, maka konsekuensinya individu sendiri yang harus memahami dan sekaligus melaksanakan tuntutan islam (Al-Qur’an dan Sunnah-Nya).Dan dengan adanya Bimbingan Konseling Islam diharapkan para remaja putri dapat meningkatkan *Self Control* mereka agar tidak lagi terjebak dalam pergaulan bebas.

Setelah dipaparkan beberapa definisi tentang remaja, pergaulan bebas, dan *Self Control* peneliti menemukan fenomena yang terjadi di MTS Unggulan Al-Jadid Waru Sidoarjo, dimana seorang siswi yang bernama Dewi Latifah telah terlibat dalam pergaulan bebas berupa kedekatan yang berlebihan dengan lawan jenis serta telah mengkonsumsi alkohol. Hal ini terjadi karena rendahnya *Self Control* yang dimiliki oleh Dewi Latifah yang menyebabkan ia mudah terpengaruh dengan temannya dalam melakukan hal yang negatif, yakni pergaulan bebas. Selain itu kurangnya pengawasan dari orang tuanya juga menjadi salah satu pemicu Dewi Latifah untuk melakukan pergaulan bebas.

Berdasarkan fenomena yang telah dipaparkan diatas dan yang telah ada di MTS Waru Al-Jadid Sidoarjo ini, maka penulis tertarik untuk

















Pergaulan bebas juga digambarkan sebagai kegagalan dalam pemenuhan tugas perkembangan. Beberapa anak gagal dalam mengembangkan control diri yang sudah dimiliki orang lain seusianya selama masa perkembangan. Diantara maraknya pergaulan bebas yang sekarang terjadi ada banyak factor yang mempengaruhinya diantaranya : sikap mental yang tidak sehat yang membuat banyak remaja merasa bangga terhadap pergaulan yang sebenarnya merupakan pergaulan yang tidak pantas, tetapi mereka tidak memahami karena daya pemahaman mereka yang lemah, pelampiasan rasa kecewa yaitu ketika seorang remaja mengalami tekanan dikarenakan kekecewaannya terhadap orang tuanya yang bersikap otoriter ataupun terlalu membebaskan, sekolah yang memberikan tekanan terus menerus, kegagalan remaja dalam menyerap norma, hal ini disebabkan karena norma-norma yang ada sudah tergeser oleh modernisasi yang sebenarnya.

Indicator atau ciri-ciri remaja yang terlibat dalam pergaulan bebas adalah, seringnya remaja tersebut melakukan hal yang bertentangan dengan masyarakat. Dan mereka merasa tidak peduli lagi dengan pendapat masyarakat tentang perilakunya. Rasa ingin tahu yang besar, rasa ingin mencoba dan merasakan, terjadi perubahan-perubahan emosi pikiran, lingkungan pergaulan dan tanggung jawab yang dihadapi, mudah mengalami kegelisahan, kesukaran yang dialami







































